



REACCIONES ■ FORMACIONES SALMANTINAS

El PSOE cree 'razonable' la postura de suspender el acto con simpatizantes de ETA

■ El PP omite hacer ninguna declaración al respecto de la polémica en Derecho

A.B.

El secretario provincial del PSOE, Fernando Pablos, mostró su apoyo a la Universidad en cualquier decisión que tome la entidad académica. En este caso, el dirigente socialista calificó de "razonable" la suspensión del acto de los abogados vinculados a Batasuna, aunque precisó que "no deberían sacarse conclusiones más allá del contexto de la Universidad como un espacio de debate en libertad".

Pablos discrepó de la posición de la izquierda *abertzale* y aseguró que no dedicaría "ni un minuto a escucharlos". Así, precisó que la "premisa básica" para avanzar en el proceso de paz debe pasar por el reconocimiento de las víctimas.

En la última visita del actor Willy Toledo a la Facultad de Geografía e Historia, tras mostrar su apoyo público a la libertad de Arnaldo Otegui, el secretario provincial socialista defendió tanto al decano de Geografía e Historia, Valentín Cabero como al rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruijérez: "Son dos personas íntegras y demócratas de siempre", aseguró ante la polémica presencia del actor.

Por su parte, el PP omitió ayer ninguna declaración al respecto de la polémica en la Facultad de Derecho. En el caso de la conferencia de Willy Toledo, la formación salmantina también evitó pronunciarse sobre este asunto.